



SEGERA MIGRASI KE LINUX

Ada 20 Persen PNS Pemkot Tak Kuasai Teknologi

YOGYA(KR) - Para PNS di lingkungan Pemkot Yogyakarta masih banyak yang belum menguasai teknologi. Diperkirakan saat ini, sekitar 10 persen - 20 persen PNS di pemkot masih gagap teknologi (gaptek). Kondisi ini terjadi karena minimnya kemauan mereka untuk mempelajari teknologi informasi.

Kabag Teknologi Informasi dan Telematika Setda Kota Yogyakarta, Rudi Firdaus Jusuf mengakui, terutama PNS yang berumur lebih dari 30 tahun akan lebih sulit belajar komputer dan mempelajari teknologi informasi.

"Kami juga rutin melakukan training, setidaknya bagi 600-800 PNS agar mereka juga paham teknologi," ungkap Rudi di Balaikota, Rabu (22/4), seraya menambahkan, PNS non guru di lingkungan pemkot sejumlah 4 ribu orang.

Rudi mengatakan, saat ini jumlah komputer yang tersedia di pemkot sebanyak 700 unit dan 40 persen di antaranya mengalami kerusakan.

Dipaparkan, dalam melindungi Hak Kekayaan Intelektual (HaKI), pemkot dengan

Yayasan Air Putih serta komunitas *open source* melakukan Pengembangan Help Desk Nasional Perangkat Lunak Open Source (PLOS) selama dua tahun program di Pemkot Yogya melalui SKPD dan Unit Kerja yang ada. Pemkot juga tidak mengeluarkan dana untuk penggantian ini, karena program tersebut merupakan pilot project dari Kementerian Ristek.

Proyek tersebut mengarah pada migrasi ke perangkat lunak *open source*, yaitu sistem operasi Linux beserta aplikasi berbasis Linux. Migrasi dilakukan mulai 20 Maret lalu hingga 30 Juni mendatang. Menurutnya, dengan sistem ini akan memberi keuntungan lebih, antara lain hemat dana, bebas virus, meminimalisir lambatnya komputer dan mempercepat koneksi dengan internet.

"Untuk menuju Open Source Software (OSS), PNS di pemkot akan didampingi oleh Combine dan KPLI (Kelompok Pengguna Linux Indonesia) guna mempelajari aplikasi sistem program ini. Targetnya, tahun 2011 semua PNS pemkot bisa menggunakan aplikasi sistem baru ini," ujarnya. **(Ret)-n**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Teknologi Informasi dan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005